
 



 
開催しました 

生産者の方は「みなさんの支えがあるからやっていけ
る」と言われます。私たちは、りんご・みかんを予約
して、生産者さんを応援しましょう。生産者さんの励
みにも勉強にもなるという、果物アンケートの記入・
提出にも心がけたいと思います(^^ゞ 
 
 

 

6月 28日(水)、サンレディー大田にて、『おもちゃのカンヅメ～りんご
とみかん生産者交流会～』を開催しました。7名の参加がありました。 
りんごは信濃五岳会（小林さん、須山さん）、みかんは井上農園(井上
さん)、みのり会(重さん)、また、グリーンコープ連合会農産部(池田
部長さん)にお越しいただきました。 

まず、栽培から収穫、出荷までのお話を聞きました。
除草剤を使わず、暑いなかでの草刈り、驚くほどた
くさんの病気や害虫を最低限の農薬で対処、柑橘類
は腐敗防止剤不使用、また、異常気象(高温多雨)に
より、収穫の 2～3割を廃棄したことも…。たくさん
のご苦労を知りました。同時に、安心・安全な果物
を提供しようという熱い思いも伝わってきて、とて
もありがたく思いました。 
 
 

 

続いて、質疑応答や生産者さんからのたくさんの
プレゼント(チラシの載らないスペシャルなジュ
ースの飲み比べも♡) タイム♪で、盛り上がりま
した。パワフルで明るく楽しい生産者さんと交流
し、大いに元気をいただきました。 
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